



令和2年

3月4日発行

第11号

西小っ子



寒さを吹き飛ばせ!!



校長 高橋 康幸

気温の低い日が続いたと思えば、暖かく穏やかな日もあり、目まぐるしい変化のある短い2月もあっという間に終わります。まだまだ例年の積雪量になっていないとは思いますが、最後には帳尻が合うのは同じのようです。3学期の始め頃には、西小っ子16名が雪遊びで汗を流している場面も見られました。このような遊ぶ姿を見ていると一段と逞しく成長した子どもたちに感心させられます。10日にはカーリング体験がありました。施設の中は冷凍庫並みの寒さで体を動かしていても汗も出ないようでしたが、子どもたちは赤いほっぺになりながら楽しみながら一生懸命にストーンを投げていました。カーリング体験は地域ならではのものでありなかなか体験できるものではありません。貴重な体験ができました。

この時期は、インフルエンザも流行していますが、今年は新型コロナウイルスの発生・感染拡大の防止対策として全道的に臨時休業の措置が取られました。本校でも、参観日の中止を余儀なくされ、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしていますが、ご理解ご協力をお願いしているところです。また、今後については、学校行事や会議等についても変更せざるをえない場面も出てくること予想されますが、よろしくお願いいたします。

いつもと違う年度末となりそうですが、子どもたちの成果や課題を明らかにし、職員一同さらに頑張っていきたいと思えます。



3月3日のひな祭りに向けて、2月18日(火)に全校でひな人形を飾りました。お内裏様や五人官女など、子どもたちは、手際よくならべていきました。玄関ホールがとても華やかな空間になりました。



新型コロナウイルス感染症への対策

北海道内で感染拡大が続いている新型コロナウイルス感染症(COVID-19)ですが、TVや新聞等の報道でも感染症予防について様々な対策が呼びかけております。予防で大切なのは、「しっかり手洗い!」「マスクを着用!」「不要不急の外出をさける!」…等です。

みんなが笑顔で楽しい毎日を過ごせるように、できることを正しく取り組みましょう。

正しいマスクの着用 *厚生労働省 パンフレットより



1 鼻と口の両方を確実に覆う

2 ゴムひもを耳にかける

3 隙間がないよう鼻まで覆う

元気いっぱいの西小っ子！

子どもは風の子，元気な子!! 西小っ子は，その通り。24日現在，風邪やインフルエンザ等の感染症にかかることなく，元気いっぱいに学校生活・学習に励んでいます。月・金曜日の西小っ子タイム(中休み)には，みんなで「なわとびチャレンジ」。あやとび・交差とび・二重とびや大縄とびに挑戦しています。



そして，2月5日(水)には，高学年のお兄さん方が「全校雪遊び」を企画してくれました。除雪でできた雪山を利用してそり滑りをして楽しみました。

また，高学年が楽しいイベントを考えてくれているようです。思いっきり体を動かし，ウィルスに負けない強い心と体を育ててほしいなと願っています。



3月の行事

日	曜日	学校行事
2	月	【臨時休業】 全校朝会
3	火	食育指導⑩
5	木	参観日(中止)
6	金	児童会⑧
7	土	(土曜授業) 6年生を送る会
13	金	卒業式練習
16	月	卒業式練習
17	火	卒業式総練習
18	水	卒業式前日準備
19	木	第4回卒業証書授与式
20	金	《春分の日》
25	水	修了式・離任式 大掃除 給食費納入日
26	木	学年末休業(~3/31)
28	土	PTA送別会

*ピンクで表記している，各学校行事・PTA行事については感染症予防のため，中止いたします。



カーリング体験



2月10日(月)に，カーリング体験が行われました。カーリング用のシューズに履き替えて氷の上に出ると…，つるりつるりと悪戦苦闘している子もちらほら…。とはいえ，子どもの適応能力はさすがですね。氷の上を何往復か練習する間に，氷の上を自由に動き回ることができるようになっていました。



カーリング体験は，低学年と高学年に分かれて行いました。前半は，ストーンの投げ方やブラシの使い方などを教えてもらいました。そして，後半はいよいよミニゲームです。低学年も高学年も，接戦の白熱した試合となりました。先生方方というところ，子どもたちのようは氷上をスイスイ…とまではいかず，普段使わない筋肉を酷使したため，疲労困憊の様子でした。



南富良野町ならではの体育の授業「カーリング」を思う存分楽しんだ西小っ子でした。

新1年生一日入学

2月12日(水)には，4月に入学してくる新1年生(S.Kちゃん，S.Nくん，T.Hくん，Y.Hちゃん，E.Mくん)の5名を迎えて一日入学が行われました。1・2年学級のお兄さん・お姉さんが進んでお世話をしてくれました。

図書室で待っている新1年生のみんなを現1・2年生がお迎えに来て，交流がスタート。保護者説明会を開催している間，新1年生のみんなは，図工の学習に挑戦!! お兄さん・お姉さん(1・2年生)に教えてもらいながら紙コップロケットを作りました。完成したら，みんなで飛ばして遊びました。その後，体育館で新1年生と西小っ子が鬼ごっこやだるまさんが転んだなどをして楽しみました。

新1年生のみんながはきはきとあいさつしたり，感想を発表したりすることができて，びっくり!!

4月からはピカピカの1年生として，元気いっぱい，笑顔いっぱいで入学してくることを，西小っ子・教職員一同で今から心待ちにしています。

